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为什么股票亏钱比赚钱快__做股票到底能不能赚钱，为什
么我周边的人都是亏钱的？-股识吧

一、模拟炒股赚钱为什么我一实盘就亏钱

心态问题。
“模拟炒股到底有没有用？”这个问题我已经听过很多次了，而我每次都不知道该
怎么回答才对。
因为这个问题无法用简单的“是”或“否”来作答，而需要详细解释一番。
所以今天就抽空写篇短文，解答一直困扰诸位朋友的这个小问题。
“模拟炒股完全没用！”有几个朋友非常肯定地表达了他们的观点，为什么这样说
呢？一位朋友坦白地说，模拟炒股用的不是真钱，他根本不会认真去玩，都是全仓
杀入杀出，投机倒把，做一些在现实生活中他绝对不会做的操作，无论是赚是亏他
都不太在意；
另外一位朋友则说，他参加模拟炒股时是很用心分析，认真对待的，也一直能保持
盈利，但一旦投入实盘操作，却总是操作失误，亏损频频。
为什么呢？我继续追问，他不好意思地回答说，因为炒模拟盘没有心理压力，所以
发挥正常，大部分的操作都是理性操作；
而当拿着真金白银去市场上拼杀时，他总会患得患失，从而经常作出错误的判断或
选择。
对于持第一种观点的朋友，我想说的是，游侠股市模拟炒股是否有价值，完全取决
于你怎么看待它。
比如说军队训练，安排了一次彩弹野战实习，你觉得这种模拟实战的练习有没有用
？彩弹不会打死人，是不是意味着这种练习没有意义？我估计没人会这样想，大家
依然会很认真地对待模拟实战，因为大家都清楚，如果在模拟实战中老是失败，老
是“中弹”的话，到真正的战场上就是不折不扣的炮灰了。
其实模拟炒股也一样，所谓的模拟盘，就是给你一个没有风险和压力的环境，让你
试验你的选股策略，你的操作手法等等，如果你认真对待它，它绝对不会毫无意义
的；
而如果你不认真对待，那么我承认，这样的模拟炒股也就是玩玩而已。
而对于股神在线模拟炒股游刃有余，实战成绩不如理想的朋友，也许你要锻炼的就
是你的心态。
实战会把人性的弱点无限放大，贪婪和恐惧正是阻止你盈利的最大障碍。
模拟炒股永远无法做到实战的压力，但如果你的选股策略，你的战术方针已经被模
拟炒股多次证明是正确的话，难道你在实战中不会对自己更有信心吗？如果能在模
拟盘中赚钱，而无法在实战中赚钱，那基本上就是心理素质的问题；
模拟炒股对你而言，就是增强自信的途径之一。
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在股市中，有信心未必赚钱，但没信心基本要亏。
因此我认为，模拟炒股还是有参考价值的，它可让新手锻炼自己的基本技能，高手
测试自己选股策略。

二、买股票的人生赚钱的多还是赔钱的多我是外

买股票的人是赔钱的多赚钱的人很少百分之80以上亏钱

三、为什么股票下跌，主力依然能够赚钱呢？

建仓成本很低

四、好公司的股票暴跌为什么我们会赚得更多呢？

好公司的股票暴跌是因为它会涨回来，才会让我们赚更多！

五、为什么有人炒股几十年，亏损几十年

因为中国股票不是按照正常逻辑运行的，正常人炒股肯定是亏损

六、散户炒股为什么亏钱的多

第一技术不好，基础知识差，第二心态不好，即使买到好的票子守不住，拿不住票
子，不会选择票子，你说能不亏钱吗，挣钱的那一部分散户也是在股市摸爬滚打好
多能有了自己多年的看盘经验与技术，才能盈利，所以首先还是学习，学习请上私
募风云
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七、做股票到底能不能赚钱，为什么我周边的人都是亏钱的？

在中国做股票大多数的人是赚不了钱的，因为中国的股票含金量少，多数作假，搞
关系上市。
而国外的股票人家真正都是在投资，等分红，人家就可赚钱。
所以你也看到了周边的人都在亏钱。

八、散户亏钱的十大原因 为什么散户都是亏钱的

1、股市里流传这么一句话：七赔二平一赚。
但中国股市里，能赚钱的散户不会超过5％希望打算新入市的兄弟姐妹们能仔细思
量一下，自己凭什么进入这5％的队伍。
2、对股市新手学习的建议第一步：了解证券市场最基础的知识和规则（证券从业
资格考试中，基础和交易两科，基本就能解决这一步）第二步：学习投资分析传统
的经典理论和方法（证券从业资格考试中，投资分析科目，能初步满足这步的要求
，另外还有些股市投资分析类的经典书籍，要看看）第三步：在前两步基础上，对
股市投资产生自己的认识，对股价变动的原因形成自己的理解和理论第四步：在自
己对证券市场认识和理解的指导下，形成自己的方法体系和工具体系以及交易规则
3、上述过程中，去游侠股市开个股票模拟账户做模拟操作，或者用极少量极少量
的钱谨慎操作，这样理论结合实际效果会更好些。
4、股市上的绝大多数人希望直接把别人的方法拿来用，希望找到个神奇的软件或
指标来帮助自己赚钱。
这种思维是典型的以为找到屠龙宝刀就能威震江湖了，而实际上，如果没有深厚内
力和高超技艺来驾驭，屠龙宝刀比菜刀的用处多不到哪里去。
努力提升自己对市场的理解和认识，这是想在股市有所造诣之人的唯一途径。

九、股票除权以后一般都是怎样的走势

除权除权是上市公司在分红派息，那对这支股票是好事还是坏事？一般除权后是什
么走势？从短期看，已经过了一次分红获利的机会，从长远看，主要还是要看股票
的成长性，我们知道股票投资是看预期的，过去的分红只能作为参考，下次分红，
除非对业绩和分红有很强的承诺，这样的股票不是很多，所以说上市公司正在分红
，对于股票的短期来说，是错过了一次获利的机会，从长远投资看，可作为参考，
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没有明确的好与坏之说，主要看后续的成长和分红能力。
股票是风险比较大的投资方式，对于没有学习过金融知识的人来说，不建议盲目参
与，还有那些身体不好，有心脏病上了年纪的人，无论是赚钱还是亏钱都会引起心
情的波动，对普通人来说，精神压力都比较大，最关键的是要持续不断地学习才行
，不能简单地凭借经验和所谓的股评专家，他们大多都会事后分析，对于股票的预
判其实是非常难得，考虑的因素非常多，还有很多操作手法，有人甚至戏称“不同
数学和恐怖心理学”都没有办法操作股票。
遵循价值投资，如何找到一只有价值的股票需要慧眼和运气，如果发现了有价值的
股票，就要做长期准备，在股市下跌的通道中吃进这些股票，等到股票向好的时候
清空，其实就是做一个反向的操作，切忌跟风，当菜市场大妈都在谈论股票的时候
，基本上就是离场出局的机会，当人人都嘲笑股票投资的时候，就可以悄悄建仓，
当然是自己看好的股票，不了解的股票不要轻易入手。
心态很重要：炒股要有一个好的心态，不要总想着在最高点卖，在最低点买，因为
那些都是动态数据，瞬间就过去了，很难抓到，所以不必计较太多。
股票的好坏，需要字去通过学习后判断，不能用一次分红来决定。
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